

Con motivo de la clausura del 25 Aniversario de Juniors Moviment Diocesà y coincidiendo con la celebración de nuestro patrón San Mauro, el 1 de diciembre de 2008 en Carlet, Educadores, Jefes de Centro, Comisión Diocesana, Comisión Ejecutiva, junto con miembros de anteriores comisiones y representantes de otras generaciones de la Historia, de Juniors M.D., se elaboró la CARTA SEMPRE UNITS!

Carta que recoge los anhelos y deseos de los allí presentes, que actuando en representación del resto de miembros de Juniors compartieron los siguientes sueños, englobando y recogiendo así cuáles serán los deseos de futuro de TODO el MOVIMIENTO:

## Misión evangelizadora con los niños, adolescentes y jóvenes

En primer lugar, destacando la misión Evangelizadora de Juniors, esperamos que en un futuro, todos los niños de nuestros Centros descubran a Jesús como único camino que nos lleva al Padre, como la verdad que nos hace libres y como la vida que nos ayuda a vivir con alegría y esperanza. Y que ellos sean por tanto, el centro de nuestro trabajo como educadores.

#### Presencia transformadora de la sociedad

Que unidos por la Fe, seamos capaces de vivirla desde la experiencia humana, siendo por tanto verdaderos testigos de Dios en el mundo con un estilo de vida propio.

#### Juniors como comunidad cristiana

Que sintamos Juniors como una gran familia, con todo lo que ello conlleva y que descubramos en ella un lugar donde vivir en comunidad, con Cristo y los hermanos.

#### **Una identidad que nos une**

Que seamos capaces de ser verdaderos cristianos comprometidos con nuestras Comunidades Parroquiales y que en nuestro nombre asumamos la tarea de transmitir a niños, jóvenes y adolescentes el Evangelio de Jesús, la Buena Noticia, a través del Proyecto Educativo y la Metodología Juniors, con una identidad propia la cual haremos nuestra y la sentiremos como única, elemento que nos une y orienta por encima de nuestras diferencias.

#### **Testimonio valiente de la fe**

Que no solamente entendamos, sino que experimentemos que un educador no educa tan solo por lo que dice ni por lo que hace sino por lo que es, a través de su persona y de sus actitudes. Que por ello, seamos capaces de asumir nuestra tarea Evangelizadora entendiéndola como Misión y que tengamos siempre una voluntad firme y sincera de crecer constantemente y madurar a la luz del Evangelio, como cristianos formados y comprometidos.

## La vida como don de Dios

Que el ser cristiano habilite en nosotros una capacidad de entender la vida y sentirla, como Don de Dios y apertura hacia los demás.

## Participación y colaboración con la Familia

Que entendamos nuestra labor educativa como complementaria a la labor de las familias y que habilitemos todos los caminos y cauces posibles para trabajar conjuntamente con padres y madres de nuestro entorno.

## Trabajo en el conjunto de todas las generaciones

Que la conmemoración de nuestro 25 Aniversario sirva para conjugar pasado, presente y futuro, y que se asienten las bases para una relación cada vez más estrecha entre todas las generaciones que han escrito con su trabajo, la Historia de nuestro Movimiento.

## **Aspiración a la Universalidad Eclesial**

Que seamos capaces de asumir que nuestro Movimiento se constituye como una realidad Diocesana y no meramente parroquial, pues su verdadera aspiración eclesial es de universalidad.

## Participación comunitaria de la Eucaristía

Que seamos conscientes que cada centro Juniors nace y participa en la vida y misión de la Comunidad Parroquial y que alcanza su unión en la participación comunitaria de la Eucaristía.

## Acompañamiento de los Consiliarios en la misión de Juniors

Que ayudemos a nuestros Consiliarios a integrarse en la vida del Movimiento para que puedan ejercer su Ministerio Pastoral y puedan contribuir a alimentar la vida espiritual de los educadores, así como la de los niños, adolescentes y jóvenes.

# Sede Diocesana como lugar propio de encuentro

Que asumamos como nuestro el gran proyecto de poseer una Sede definitiva que sea casa de todos, punto de encuentro y signo de unidad del Movimiento, y un albergue que nos ayude a llevar a cabo nuestra misión educativa y evangelizadora.

Es por ello, trabajemos como si todo dependiera de nosotros pero confiemos como si todo dependiera de Dios. Solamente desde el convencimiento que TODOS y cada uno de los que formamos o hemos formado parte de Juniors Moviment Diocesà somos partícipes de lo anteriormente expuesto, y que por tanto es responsabilidad nuestra animar, habilitar y posibilitar que se cumpla, conseguiremos que la Carta SEMPRE UNITS! se convierta en una realidad que nuestros Centros asuman como propia.

Sin más, y con todos nuestros deseos de seguir creciendo a la Luz del Evangelio como Movimiento Diocesano...

sempre units!

Asamblea General en Torrent a 17 de Febrero de 2008





